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Quand Hervé Féron, Maire de Tomblaine interview Grégoire Ruhland...

- Grégoire, tu seras candidat sur le canton de St Max-Malzéville-Dommartemont-Essey-les-
Nancy-

Tomblaine, pour les élections départementales du 20 juin 2021, mais tu es aussi un jeune et
brillant

adjoint au Maire à Tomblaine, délégué aux finances.

Il se passe beaucoup de choses à Tomblaine, sur le plan culturel, sportif, technologique,
environnemental,

on sait que tu y es pour beaucoup, quelle est ta part d'investissement dans cette formidable
dynamique ?

- Oh c'est assez simple, d'abord c'est un travail d'équipe et l'article du journal ci-joint qui évoque
l'extraordinaire

évènement que fut le spectacle "y a-t-il encore un intermittent dans l'avion ?", avec cette photo
d'équipe, le

démontre bien ! C'est assez incroyable d'ailleurs que cet évènement (seule manifestation
culturelle autorisée

en France à ce moment-là !) n'ait pas été mieux reconnu par les médias locaux...

Il y a un enthousiasme collectif, avec nos collègues élus, mais aussi avec le monde associatif
tomblainois et chacun

apporte sa part. Moi, j'ai en responsabilité les finances. Le budget municipal est, on ne peut
mieux équilibré, alors

même que nous investissons énormément pour améliorer la qualité de vie des habitants.

Cela permet de dégager les moyens nécessaires pour réaliser tout ce que nous faisons et
apporter du bonheur aux

habitants. Ainsi Tomblaine rayonne !
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Regarde, Hervé, en quelques jours à Tomblaine, il y aura eu ce spectacle sur huit jours qui aura
réuni plus de huit

cent personnes, jeudi le prologue, dans les rues de Tomblaine, du Tour cycliste de la Mirabelle
(21 équipes, dont 14

professionnelles !), le lendemain il y a eu le record du monde d'Urbanloop encore et toujours à
Tomblaine, nous allons

inaugurer la nouvelle crèche Crèch'endo, et puis, dans quelques jours, l'association "Aux Actes
Citoyens" présentera la

programmation officielle de son ... 30ème festival ! Sans compter les associations culturelles ou
sportives qui reprennent

progressivement leurs activités, dans le plus grand respect, bien sûr, des règles sanitaires.

- C'est une dynamique incroyable pour cette ville !

- Oui et c'est comme ça que je conçois le rôle d'adjoint aux finances, mettre le budget au
service de la qualité de la vie

des habitants. C'est aussi dans cet état d'esprit que je souhaite m'engager au Conseil
Départemental, au service de tous

les habitants des cinq communes de notre canton et au service de tous les Meurthe et
Mosellans.
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